
 

 

 

 

 

 

第５回 学校経営協議会             ８月２５日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・7月27日（木）通学路合同点検。青梅街道、たかの街道の踏切付近の歩道の危険箇所を確認。ポールコーンや   

注意喚起の路面表示の設置を決定。 

・体育館空調設置工事は、予定通り進行中。9月より体育館の使用は可能。今後、動力盤設置工事及び完了後の 

試運転期間を経て、運転開始を予定。（※開始時期は未定） 

・５・６年生及び算数室前の廊下壁面に、児童のランドセルを掛ける専用フックが取付工事完了。各教室前から 

移動する作品掲示板も、3階渡り廊下に設置完了。次年度以降、3・4年生、１・２年生と、同様に工事を予定。 

〇教務（柳澤教務主幹） 

・２学期の主な予定  

９月―６年生移動教室、１０月―150周年記念集会、記念式典 １１月―全校遠足、若竹学級宿泊、 

１２月―学校公開・道徳授業地区公開講座・保護者会 

〇研究より（千葉指導教諭より） 

・8月31日（木）白梅幼稚園の先生方と合同研究会。2学期は、３回の研究授業を予定。 

〇生活指導・特別活動より（中村副校長） 

・客観的なデータを基に児童の様子を把握し、個人面談にて保護者と共有、家庭での見守り依頼。 

・不登校児童へは、休業中を利用して管理職や担任と面談実施。 

・今のところ夏季休業中の事故報告も入っていない。 

    

２．各委員より 

〇青少対 より（小野） 

・７/２２(土)青少対納涼祭行いました。大勢の来場者がお越しになり、事故･トラブルも無く無事終了ました。 

・今後は小平第一小学校150周年式典のお手伝いを行い、年末には餅つき大会を予定しております。今後、餅つ 

き大会をどの様に行うか打ち合わせする予定です。 その際には、ご協力のほど、よろしくお願いします。 

〇民生主任児童委員より（佐藤美） 

・毎週水曜日 子ども広場(小川町1丁目児童館) 
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コミュニティ・スクールだより 
小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 
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この夏は過去にない猛暑が続いておりますが、熱中症に気を付けると共に、コロナ感染者も依然として増えており

ます。お互い充分に気をつけたいと思います。学校は長い夏休みが終わると、９月 1日から二学期が始まります。子

どもたちは元気な姿で登校し、新鮮な気持ちで学校生活を迎えることでしょう。おとなもこの機会に新たな気持ちで

スタートを切りたいと思います。 

会議開始時、出張のため不在 

 

 



・８月２６日（土）地区連絡協議会準備委員会 

〇地域教育コーディネーターより（清水・毛利） 

・灯りまつり参加。創立１５０周年実行委員会記念誌部会参加。中央公民館事業企画委員会参加。(毛利) 

     ・8月5日(土)中央公園にて灯りまつりに参加しました。小平市に昔から伝わる文化を体験できたことは、 

三年生の夏の良い思い出になったと思います。（清水） 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

・立秋が過ぎ日の落ちるのが早くなってきました。中央公園の近辺などで注意したいと思います。 

〇地域自治会より（金子） 

・７/２２に行われた納涼祭には多くの方が参加し、焼きそば等の売れ行きは好調であった。 

納涼祭は他の小学校の保護者からも好評であった。 

・１０/１５に行われる市民祭りのポスターが完成した。 

〇保護司（緑川） 

・先日保護司会で「発達障害について」研修が行われ、その中で気になる点が有りましたので報告します。 

     発達障害は生まれつき見られる脳の動き方の違いにより、養育者が育児の悩みを抱えたりします。文部省の 

２０２２年１２月調査で小中学生に８．８％に学習や行動に困難のある発達障害の可能性が有る子供たちが前 

回調査より２．３％増えたそうです。発達障害の可能性がある児童生徒小学生１０．４％、中学生５．６％、高    

校生２．２％で発達障害は医療で改善するわけではなく、早めに認識し対応が出来れば環境に徐々に対応して     

いき、落ち着いた生活が送れるようです。 

 

審議事項 

★令和６年度教職員人事の現状報告（校長） ⇒ 承認 

 

創立１５０周年関係 確認事項 

★出席予定者名簿一覧と出欠報告と見方の説明（副校長） 

★予算計画とTシャツ会計経過報告と記念品案（児童用日よけテント）報告(副校長) 

★PTAお手伝い依頼内容と式場図案（柳澤） 

    ・お手伝いの方への対応(清水) 

    ・青少対のお手伝いの内容と連携について確認（小野）※窓口（PTA―中谷会長→江原副会長→青少対） 

 

自由懇談 

・うどん作り教室の依頼が五中よりあった。(小野) 

・一小通りを日頃より掃除をしてくださっている方々がいらっしゃる、近隣住民の皆様に感謝 (宮本) 

・教育委員会から遮熱フィルムを体育館の窓に張る予算をとるとのこと毎年、10校の予定(金子) 

 

＜事務連絡＞次回開催予定の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和５年９月２９日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和５年９月３０日(土)10:00～11:30 
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